

## 学校運営協議会 会議実施報告書

このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第8条第1項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。

- 1 会議名 岐阜城北高等学校学校運営協議会 (第1回)
- 2 開催日時 令和2年6月30日(火)を締め切りとしての書面開催
- 3 開催場所 今般の状況を鑑み、書面にて返送していただいた後、電話にて聞き取り
- 4 参加者  
委員 河野 隆 はなぞの北幼稚園園長  
井深 孝敏 三田洞第3自治会長  
菊池 啓子 中部学院大学短期大学部幼児教育学科教授  
小泉 宣昭 岐阜北ロータリークラブ  
長尾 弘子 元本校PTA会長  
神谷 政人 岩野田まちづくり協議会事務局長  
  
学校側 正村 達裕 校長  
後藤周太郎 教頭  
野口 雅子 教頭  
後藤 清 事務長

### 5 会議の概要(協議事項)

#### (1) 令和2年度 教育指導の重点について

##### (ア) 学校教育の重点

- 「総合学科、生活文化科の特性を生かした教育実践」が就職や人生に繋がる成果に成り得ると思います。教育実践の意義は大きいと思います。【委員1】
- 毎年生徒の進路や検定等の結果報告を聞いて、先生・生徒や関係者の活躍を頼もしく思っています。今年度も教育をはじめ、各重点に沿った指導での成果を期待しています。【委員2】
- 特に問題ないと思います。【委員3】
- 基礎的。基本的学力はもちろん、一人一人の個性を伸ばす教育の充実と共に、マナーやコミュニケーションを実践する学習活動が大切なことだと思いました。【委員5】
- 良いと思います。総合・専門学科ならではの特性を生かし、生徒自らの考えで、失敗を恐れず、積極的に行動し、学び、社会性を養うようご指導願います。【委員6】

##### (イ) 教科指導の重点

- 今年度のように授業方法のあり方を見直す機会に、多様な生徒に合わせて授業ができるよう、教員のスキルも含めて充実させると良いと思います。【委員3】
- 1時間の授業に目的を持って参加し、充実感を得るには、分かる授業、活気溢れる授業が重要だと思いました。【委員5】
- 良いと思います。生徒が学ぶ楽しさを知り、一生懸命取り組んだ結果、多くの知識や社会性が見についていた。地域住民としてお手伝いできることはないのかと考えています。【委員6】

##### (ウ) 生徒指導の重点

- 特に問題はないかと思えます。【委員3】
- 生徒自らが考え、行動し責任を持つこと、そこで規律意識や倫理観が持てるようになることが大切だと思いました。【委員5】
- 生徒のちょっとした変化に気づき、声掛けをする。多忙な毎日の中ですが、落ち着いて話の出る環境・時間をつくっていただければと思います。【委員6】

##### (エ) 進路指導の重点

- 教科指導、生徒指導の力が学校教育の重点に繋がり、より優れた個人の進路に導くことが出来れば良いと思います。すべてはリンクしています。【委員1】
- 不測の事態にも生徒の進路選択の幅を広げてあげられることが大切だと思いました。【委員3】
- カウンセリングやガイダンスなどを行っていく中で、自分を正しく理解し、進路を決めていけるようになると、将来の社会人としての在り方がわかってくるのではないのでしょうか。【委員5】
- 個の適正、能力を知り、聞いて、見て体験して、自分で判断し、決定する。ミスマッチをなくしたいですね。【委員6】

## (2) 令和2年度教育指導の重点及び学校経営計画（マニフェスト）について

- 特例な今年度ですが、残りの時間、マニフェストの進捗を願っています。【委員1】
- 今年は新型コロナウイルスの影響で、約2カ月の休校があったり、夏季、冬季の休みが短縮になったり大変な年となりました。高校野球やインターハイなどの全国大会が中止となる中、岐阜城北高校では、修学旅行、紫翠祭、球技大会、マラソン大会など例年通りの行事計画があり、生徒も楽しみだと思えます。一刻も早い正常な学校生活に戻り、生徒の元気な姿が見られることを楽しみにしています。【委員2】
- 地域に開かれた、活力ある学校づくりの推進に主体的行動力（基本的なマナーやルールを守る）は重要で、周囲の方や地域の方とのコミュニケーションを図り、自分本位ではなく、思いやりの姿勢を持つことが、基礎学力向上、身だしなみを整え、学ぶ意識につながっていくと思えました。【委員5】
- 総合・専門学科ならではの個を伸ばす教育を期待しています。地域社会に出向くことにより体験型教育を増やし、学ぶ楽しさや社会性が向上したらと思います。【委員6】

## (3) その他資料を見られたり、日頃本校へ思われている意見をご自由にお書きください。

- 毎朝の元気なあいさつや部活での一生懸命な姿を見て元気と若さをもらっています。先生も生徒もコロナに負けず頑張ってください。【委員2】
- 本学に入学してくる城北の生徒さんは大変人格も良く、コツコツと努力する人が多いです。きっと高校内で良い生徒育てをしていらっしゃるのだと思います。【委員3】
- 昨年一年間かかわらせていただいて、いろいろな活動をされ、生徒を育てておられるのがよくわかりました。今年度も頑張っていたきたいと思えます。【委員4】
- 岐阜城北高校は地域に欠かせない大切な学校だと思っています。例年、部活動の生徒さんや学科の生徒さんに大変お世話になっています。4月の「みこし祭り」では多くの部活動の生徒さんと先生方に参加いただき、盛大な祭り行事を実施しています。城北生の参加なしでは祭りができないとの声もあります。今後も礼儀正しく若さあふれる城北生の御協力をよろしくお願ひします。11月の「吹奏楽部の演奏会」は200名ほどの地元住民に、素晴らしい演奏会ありがとうございました。実施できない年もありましたが、11月3日は「城北高校吹奏楽部とみこしランチ」が定着し、地元民にとっては楽しみの一つになっています。今年はコロナの影響で開催が危ぶまれています。ぜひ実施したいと思えます。今後もよろしくお願ひします。
- 小学校や保育所への「本の読み聞かせ」等の出前授業も実施され、子どもたちは大変喜んでいきます。生徒さんにとっても社会性等が身に付きとても良いと思えます。今後も積極的に校外へ出かけ、未来に向けた岩野田づくりに協力願ひします。
- 昨年、一般公開の販売実習（Co-Market）や、わいわい広場で、地元の子どもの指導などを開催されました。地元民も学校の取り組みや様子が分かり良い取り組みだと思えます。子どもたちも高校生に教えてもらう喜びを味わえたと思えます。今後もバージョンアップした地域の城北生としてお付き合い願ひします。今後も11月に「岩野田文化祭」を実施したいと考えています。コロナの影響で規模が縮小させるかもしれませんが、演奏会や展示会、発表会を考えています。城北高生さんの参加をよろしくお願ひします。【委員6】

※ 書面にて返送していただいた後、電話にて聞き取り補足。